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自然災害が多発した2004年もようやく終わろうとしています。 
私たち内部障害者は、医療機関から離れて暮らすことが困難です。 
災害地で不便を強いられ、さらに窮屈な暮らしをされている 
方がいらっしゃるかと思うと、本当に心が痛みます。 
来年は、私たちのこの活動が早く身を結び、行政からも、 
一般の方からも暖かい支援が受けられるような世の中に 
なることを願ってやみません。 
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 事務局からの連絡です 
 
さて、賛同会員のページを（閉鎖しましたので削除しました） 
に新しく設けました。 
ひとつのテーマを時間をかけて話し合いたいとき、今の掲示板 
では使いにくいので、ツリー式の掲示板をレンタルいたしました。 
順次新しいほうに移行したいと思いますので、新規の書込みは 
新しいほうをご利用ください。 
 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
内閣府の「障害のある当事者からのメッセージ」の意見募集 
http://www8.cao.go.jp/shougai/index.html  １２月３１日が締め切りです 
内部障害の欄への記入に是非ご協力ください。 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
お時間が許す方は、アンケートにご協力お願いいたします。 
（チェックを入れていくだけのシンプルなものです） 
 
当会の活動は、ネットを通じた草の根の活動が原則であり、 
国・地方行政・政党・会派を超えて協力を要請しています。 
特定の団体に偏った援助ではなく、国民ひとりひとりの問題と 
して提起して参りますので、ご理解・ご協力のほど、お願いい 
たします。 
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 今年の総括（代表者から） 
 
今年一年を振り返ってみると、「新聞」「雑誌」「テレビ」と 
マスコミの露出が続き、世間一般への認識も拡がり、賛同者の 
方が大幅に増えました。 
また、念願であった行政への働きかけとして、国会議員の方を 
はじめ、党派を超えた政治家の方々が関心を寄せていただき、 
行動を起こして下さっています。 
引き続き当会としては、行政や他の患者団体への働きかけとし 
て、議員さん方に協力していただく一方、草の根の活動も地道 
に・着実にがんばって参りたいと思います。 
さらに、ようやく実現したOFF会も、関西（宿泊）・関東（ラ 



ンチ）と開催することができ、感激ひとしおです。 
参加してくださった方々、ありがとうございます。 
そして、縁の下の力持ちとしてがんばって下さったスタッフの 
みなさん。 
この場をお借りして重ねて挨拶をさせていただきます。 
「ご苦労様でした。」 
現状では、スタッフ達自身も内部障害者です。疲れを出さない 
よう、また来年もよろしくお願いいたします。 
 
みなさんもご存知の通り、当会は代表者を3名置いています。 
ホームページにも書いてありますが、（現状）会の運営当事者 
たち自身が内部障害者のため、体調不良や急な入院、家庭の事 
情など様々な要因で会の運営が滞る可能性があります。 
そのために、3名の代表者がいれば、なんとか会が運営できる 
のではないだろうかとこの体制でがんばっています。 
ですから、OFF会や陳情の場で必ずしも3名が揃うとは限りませ 
んが、できる限り（体力の許す限り）皆さんの前に出て、会の 
発展＝内部障害者が豊かに暮らせる社会への実現に向けて努力 
していきたいと思います。 
来年も引き続きみなさんのご支援をお願いいたします。 
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春名 憲治 
白井 伸夜 
清水 克俊 
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